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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  ２． 一人１台端末の活用と学校ＤＸについて 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

GIGA スクール構想から５年が経過し、当市でも児童生徒への一人一台 

教育長 

端末が導入されて４年が経とうとしており、統合型校務支援システム導入 

等の学校ＤＸ推進による教員の働き方改革の環境も整ってきている。そこ 

で、次の２点について質問します。 

（１）１人１台端末の利活用状況について 

 ①端末自体の稼働としては８割が使われているとの事だが、GIGA スクール構想の 

  「個別最適な学び」としての活用状況はどうか。具体的には、「ミライシード」 

  などのデジタル教材類の導入経緯や活用状況は。併せて、導入しつつある「ま 

  なびポケット」について、その機能と期待する効果は。 

②不登校児童生徒等に対するオンライン授業への活用状況は。 

③端末の持ち帰り状況と、家庭等におけるゲーム等への不適切利用の防止策は。 

 併せて、支給端末以外でのゲーム等の利用制限への対策は。 

（２）学校ＤＸの推進について 

①令和６年度から、校務支援クラウドサービス「スクールエンジン」の導入が予 

定されているようだが、奥州市や金ケ崎町では既に導入されている。当市で、 

今まで導入していない理由は。(GIGA スクール構想の目的には含まれている） 

 ②「スクールエンジン」には“校務支援”“徴収金管理”“学校用グループウェア” 

  と大きく３つの機能があり、料金も異なってくるが、全て導入するのか。 

  また、岩手県との費用負担の割合はどうなるのか。 

 ③新たなサービスの導入により、講習会への参加回数が増え、一時的には教員の 

  負担増が懸念されるが、見解は。 

 ④現在は、各学校において、通信速度が遅い等の不具合は無いようだが、今後、 

通信量の増加が見込まれるが、各学校の通信環境はどうか。 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 
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